

Fecha: 20-01-2026
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general

Título: "Atacama ayuda al Sur": Gobierno Regional junto a municipios de Atacama, Bomberos y mundo privado organizan campaña solidaria para familias afectadas por incendios forestales en Biobío y Ñuble

Pág. : 9
 Cm2: 299,9
 VPE: \$ 239.912

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

"Atacama ayuda al Sur":

Gobierno Regional junto a municipios de Atacama, Bomberos y mundo privado organizan campaña solidaria para familias afectadas por incendios forestales en Biobío y Ñuble

Dada la crítica situación que están viviendo miles de familias en la zona sur del país, debido a los incendios forestales que están afectando las regiones de Ñuble y BíoBío, el Gobierno Regional Atacama, la Delegación Presidencial, la Asociación de Municipios de Atacama (Arma), Bomberos de Atacama, CORPROA y la Cámara Chilena de la Construcción Atacama (CChC), iniciaron la campaña solidaria "Atacama Ayuda al Sur", la que busca reunir ayuda para las personas que han sido afectadas por los siniestros.

El llamado es para reunir, principalmente alimentos no perecibles, agua embotellada, alimentos para mascotas, útiles de aseo, pañales (niños y adultos), toallas higiénicas, mascarillas y herramientas para remover escombros y reconstrucción (palas, carretillas, picotas), además de insumos (guantes, gafas protectoras) para facilitar dicha tarea. Las autoridades indicaron que "no se recibirá ropa".

En esta línea, el Gobernador Regional (s), Mario Silva, manifestó; "Bueno primero que nada manifestar todo nuestro apoyo y solidaridad con nuestros compatriotas del Sur, sobre todo de la Región del Biobío y Ñuble, donde ya hay 19 fallecidos y 1.500 personas damnificadas. Una vez más, nosotros como Región de Atacama nos ponemos a la altura y nos ponemos a disposición y hemos ido articulando



como Gobierno regional CORPROA, la Cámara Chilena de la Construcción, los Bomberos, Alcaldes de Atacama y la Delegación Presidencial. Una campaña que se llama "Atacama Ayuda al Sur", una campaña como lo hemos hecho otras veces, también recordando, por qué no, la solidaridad tremenda que tuvieron todos los chilenos cuando nosotros sufrimos los aluviones y que nos llegó ayuda de diferentes puntos del país".

Desde el punto de vista del sector privado, el Presidente de CORPROA, Juan José Ronseco, señaló: "Creemos que nadie puede restarse ni quedar indiferente a lo que está ocurriendo en el sur del país. Atacama ya ha demostrado

su voluntad para ir en ayuda de nuestros compatriotas y hoy nuevamente nos ponemos a prueba. Hago un llamado a todo el sector productivo de la región, a todos los atacameños, para sumarse a la campaña "Atacama ayuda al Sur". Necesitamos el compromiso solidario de todos frente a esta grave emergencia".

Por su parte, Cristian Alzamora, Presidente de la CChC Atacama, indicó: "Tal como lo hemos hecho históricamente en situaciones de emergencia, la Cámara Chilena de la Construcción ha desplegado maquinaria y equipos en las zonas afectadas, colaborando activamente en las labores iniciales de control y apoyo, en coordinación con SENAPRED y con

las autoridades comunales y regionales. Paralelamente, la Fundación CChC se encuentra trabajando junto a las cámaras regionales para levantar información y coordinar apoyos destinados a trabajadores y empresas afectadas".

CENTROS DE ACOPIO EN CADA COMUNA

Respecto a los centros de acopio habilitados en cada comuna, las municipalidades entregaron el siguiente detalle; Municipio de Copiapó: Centro Comunitario El Palomar, Salitrera San Esteban esq. Fundo Palermo - Municipio de Tierra Amarilla: Edificio Consistorial y Sede vecinal Santiago N°1 - Municipio de Vallenar : Edificio Consistorial y Centro Cultural Victor Acosta - Municipio de Freirina: Edificio Los Portales – Municipio de Caldera: Sede Cruz Roja, Gallo #70 - Municipio de Huasco: Centro Comunitario Carmen Araya Largo - Municipio de Alto del Carmen: Techado Municipal de Alto del Carmen - Municipio de Diego de Almagro: Estación Cultural Pueblo Hundido/ Inca de Oro: Delegación Municipal, Francisco San Román #403/ El Salvador: Delegación Municipal, Atacama #101 – Municipio de Chañaral: 1er piso Municipalidad de Chañaral (Oficina DIDEKO).